

Eulenzwillinge

Von SailorPolaris

Neues Schuljahr, neues Glück

1. Neues Schuljahr – neues Glück

Catriona Ackerley war ein Mädchen mit langen braunen Haaren und grünen Augen. Sie war nun bereits zwölf Jahre und würde in Kürze ihr zweites Schuljahr in Hogwarts beginnen. Sie konnte sich noch gut an ein Jahr zuvor erinnern, als sie an der gleichen Stelle am Bahnhof auf dem Gleis 9 $\frac{3}{4}$ stand. Damals war sie sehr aufgeregt, denn sie kannte ja niemanden und wusste auch nicht, in welches Haus sie kommen würde. Heute war sie nur aufgeregt, weil sie auf ihre Freundin wartete, die sehr gut im zu spät kommen war. Hinter Catri, so war ihr Spitzname, standen ihre Mutter und ihr Vater.

Langsam wurde sie hibbelig. Es war kurz vor Elf Uhr und sie konnte ihre Freundin immer noch nicht erblicken. „Catriona, ich bin hier.“, rief es aus einer Ecke am Bahnhofsgebäude. „Du schaffst es auch nicht einmal pünktlich zu sein oder?“, bekam Selina zur Antwort. Die beiden umarmten sich.

Selina, die schnell zur besten Freundin von Catriona wurde, war ein mittelgroßes Mädchen und trug lange schwarze Haare. Wie Catriona war sie auch in Slytherin und schon ganz in ihrer Haus-Uniform gekleidet. Dazu trug sie ein passendes grünes Sommerhalstuch, das ihr ausgezeichnet stand.

Die beiden Mädchen verabschiedeten sich von ihren Eltern und stiegen in den Zug ein und suchten sich ein noch freies Abteil. Lange brauchten sie nicht zu suchen. Zur Abfahrt stellten sie sich nochmal ans Fenster und winkten ihren Eltern, bis sich der Zug in Bewegung setzte.

„Endlich wieder nach Hogwarts. Ich habe dich so vermisst, Catri.“, sprudelte es aus Selina heraus.

„Ich dich auch. Ich bin immer nervöser geworden, je mehr es auf heute zu ging. Aber nun erzähl doch mal. Wie war dein Urlaub. Los erzähl mal.“, forderte Catriona ihre beste Freundin auf.

Auf einmal klopfte es an der Abteiltür. Auf dem Gang stand ein kleines Mädchen mit kurzen dunkelblonden Haaren und sah etwas verloren aus.

„Wer ist das?“, fragte Selina und sah nach draußen.

„Ich habe keine Ahnung, aber sie sieht genauso verloren aus, wie wir damals. Ich lass

sie mal rein.“

Catriona stand auf, ging zur Tür und öffnete sie. Das Mädchen schaute Catriona mit großen Augen an und fragte mit zierlicher und leiser Stimme, ob sie sich dazu setzen dürfte, da woanders kein Platz mehr für sie war. Catriona lächelte das Mädchen an und bat sie herein.

„Hier ist genug Platz für uns drei. Breite dich ruhig aus. Mach es dir gemütlich. Achso, das ist übrigens Selina Lestrage und ich bin Catriona Ackerley. Wir beide sind in dem Haus Slytherin. „,“ sagte Catri und setzte sich wieder auf ihren Sitzplatz.

„Ich bin Angelina Carmichael, ich bin neu hier. Das ist mein erstes Jahr in Hogwarts, ich weiß nicht wo ich hinkomme.“, antwortete das Mädchen.

Der Zug wurde immer schneller und die Landschaft veränderte sich zunehmend. Zeit ging ins Land und nach vielen Stunden kam der Zug seinem Ziel zum Greifen nah. Die beiden Slytherin-Schülerinnen erzählten Angelina, dass sie keine Angst zu haben brauche und wie die Einteilungs-Zeremonie von statten geht.

Der Zug hatte sein Ziel erreicht. Alle Schüler und Lehrer strömten aus dem Zug. Als es endlich auch die drei geschafft hatten den Zug zu verlassen, atmeten sie auf. Nicht weit entfernt von ihnen stand Professor Dumbledore, der dieses Jahr die Erstklässer selbst abholen wollte. Mit seinem weißen Bart und seinen halbmondförmigen Brillengläsern blickte er freudig auf die Schülerschaar.

„So Angelina, wir müssen uns jetzt trennen. Die Erstklässler nehmen immer einen anderen Weg zur Schule. Geh am besten zu Professor Dumbledore, er ist der Schulleiter von Hogwarts. Wir sehen uns dann später.“, sagte Selina und schob sie in Richtung des Schulleiters.